

Forums pour les consommateurs

Consommation et effet le lendemain

Par Profil supprimé Posté le 15/05/2021 à 17h24

Bonjour, j'ai fumé du cannabis (shit) lors d'une soirée hier. J'ai pris quelque taffes et tout allait bien, ce n'est pas la première fois que je fume. Un peu plus tard j'ai ressenti des effets comme si ma vision était saccadée et je me rendais compte que je bougeais après l'avoir fait. Ces effets étaient surtout sur mes bras quand je les bougeaient. Ces effets sont passé au bout de quelques minutes/heures, la soirée a continué et j'ai dormi. Le lendemain pas d'effets mais une fois que j'ai essayé de me couché les effets sont réapparu et ne sont toujours pas partis. Ils sont surtout là quand je ne fait rien mais donc impossible de dormir pour faire passer la chose.

J'ai déjà eu ces effets la dernière fois que j'ai fumé mais ils n'ont pas continués le lendemain.

J'espère que vous pourrez m'aider je commence à m'inquiéter

2 réponses

Profil supprimé - 17/05/2021 à 18h27

Salut

Tu as dus tomber sur du shit synthétique Cbd coupé avec une merde, sa commence à circuler dans nos rues, voir ce lien..

<http://nuit-blanche.ch/warning/nuitblanche.html>

Un bon shit ne t'aurais pas fait ça...

Profil supprimé - 18/05/2021 à 15h43

C'est peu probable que ce soit ça, des amis à moi en on fumé bien plus que moi à la soirée et n'ont rien eu